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Einwohnerfragestunde in der Ortsratssitzung Otze am 03.02.2022 

 

 

 

Eine Einwohnerin fragt nach dem Standortgutachten und welche Ergebnisse dieses 

erbracht habe. Weiter möchte sie wissen, welche Flächen genau untersucht wurden.  

 

Ortsbürgermeister Meyer erklärt das Standortgutachten.  

 

Herr Raguse ergänzt, dass es dabei hauptsächlich um Schadstoff- und 

Bodenuntersuchungen gehe.  

 

Ein Einwohner bemängelt, dass nur dort untersucht werde, wo laut erstem 

Bauentwurf die Gebäude geplant wurden.  

 

Ein anderer Einwohner sorgt sich um die Gebäudekapazität der Schule und ob die 

Verwaltung es trotz der Bauverzögerungen rechtzeitig schafft, ausreichend 

Räumlichkeiten zur Verfügung zu stellen. 

 

Bürgermeister Pollehn erklärt, dass es zu diesem Zwecke eine Schulbedarfsplanung 

gebe, die regelmäßig an die tatsächlichen Umstände angepasst werde. Er gehe daher 

davon aus, dass rechtzeitig entsprechende Maßnahmen ergriffen werden.   

 

Der Einwohner fragt, ob es für den Schulstandort Otze eine 100%ige Sicherheit gebe.  

 

Bürgermeister Pollehn versichert, dass es keinerlei Interesse daran gebe, den 

Schulstandort Otze zu schließen. 


